
10 Pièces

466 m²

Réf. 9236

4 950 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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En position dominante,  avec une vue jusqu'à la  mer,  dans un quartier

résidentiel  paisible  et  recherché,  à  proximité  immédiate  des  plages  et

des  commerces,  cette  magnifique  propriété  de  style  Art  Déco  allie  à

merveille luxe et raffinement.Nichée dans un jardin paysager de près de

1 900m2 avec piscine à débordement, jacuzzi, cuisine d'été, casebo et

terrain  de  pétanque,  elle  est  le  lieu  idéal  pour  profiter  des  longues

soirées  estivales.Entièrement  repensée  et  rénovée  avec  élégance,  elle

dispose de matériaux de qualité, de systèmes technologiques dernière

génération et de tout le confort ...

In a dominant position, with views all the way to the sea, in a peaceful, sought-after

residential  area,  within  easy  reach of  the  beaches and shops,  this  magnificent  Art

Deco property is the perfect blend of luxury and refinement.Nestling in a landscaped

garden of almost 1,900sqm with infinity pool, jacuzzi, summer kitchen, hutbo and

petanque area, it is the ideal place to enjoy the long summer evenings.Completely

redesigned  and  elegantly  renovated,  it  features  quality  materials,  the  latest

technological  systems  and  all  modern  comforts.Spanning  more  than  465sqm,  it

offers vast reception areas ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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